

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “ **Upaya Kepala Sekolah dalam Meningkatkan Professionalitas Guru di MIN Sumberjati Kademangan Blitar**” ini ditulis oleh **Uri Nishfi Naharin**, NIM. **1725143298**. Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, yang dibimbing oleh **Dr.Sokip, M.Pd.I** NIP **197104202000031004**.

**Kata Kunci:** *Kepala Sekolah, Profesionalitas guru*

Latar belakang dari penelitian ini adalah kualitas pendidikan dalam suatu lembaga pendidikan bergantung pada pemimpin dalam sebuah lembaga pendidikan tersebut dalam hal ini adalah kepala sekolah. Kepala sekolah mempunyai peranan penting dalam memajukan sekolah yang dipimpinnya. Pada kenyataannya guru masih sering kali memerlukan bantuan dalam meningkatkan kemampuannya baik dalam hal metode mengajar, media ataupun kesiapan administrasi. Di sinilah peran kepala sekolah sebagai pemimpin lembaga diperlukan dalam meningkatkan profesionalitas guru di MIN Sumberjati. Dengan adanya upaya yang dilakukan kepala sekolah dalam meningkatkan profesionalitas guru nantinya bisa menciptakan profesionalitas guru yang lebih berkualitas dan akan berdampak pada kualitas pendidikan yang ada di MIN Sumberjati.

Rumusan masalah dalam skripsi ini adalah (1) Bagaimana upaya kepala sekolah dalam meningkatkan profesionalitas guru di MIN Sumberjati? (2) Bagaimana faktor pendukung upaya kepala sekolah dalam meningkatkan profesionalitas guru di MIN Sumberjati? (3) Bagaimana faktor penghambat upaya kepala sekolah dalam meningkatkan profesionalitas guru di MIN Sumberjati? Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah Mendeskripsikan: (1) Upaya Kepala Sekolah dalam meningkatkan Profesionalitas Guru di MIN Sumberjati Kademangan Blitar. (2) faktor-faktor yang mendukung upaya Kepala Sekolah dalam meningkatkan Profesionalitas Guru di MIN Sumberjati Kademangan Blitar. (3) faktor-faktor yang menghambat upaya Kepala Sekolah dalam meningkatkan Profesionalitas Guru di MIN Sumberjati Kademangan Blitar.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif yang bersifat deskriptif yakni penelitian yang digunakan untuk menggambarkan, menjelaskan, dan menjawab persoalan tentang fenomena dan peristiwa yang terjadi saat ini. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara mendalam serta dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan reduksi, penyajian data, dan menarik kesimpulan. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan pengujian kredibilitas, pengujian transferability, pengujian dependability, pengujian confirmability.

Hasil penelitian ini adalah upaya yang dilakukan kepala sekolah dalam meningkatkan profesionalitas guru diantaranya kepala sekolah berupaya dengan pembinaan disiplin seperti mengikutkan pembinaan guru, memberikan motivasi, memberikan penghargaan kepada guru, dan menciptakan iklim kondusif. Dalam

meningkatkan profesionalitas guru terdapat faktor pendukungnya diantaranya adalah faktor pembinaan guru, pemberian motivasi, SDM dan faktor sarana prasarana yang memadai. Selain faktor pendukung ada juga faktor penghambatnya yaitu kurangnya inovasi serta kurangnya kepedulian guru terhadap perkembangan.

## **ABSTRACT**

This minithesis with the subject **“The Headmaster effort to level up teacher professionalism in Elementary School Sumberjati Kademangan Blitar”** Have been written by **Uri Nishfi Naharin, NIM. 1725143298**. Course Teacher Education Elementary School, Faculty Tarbiyah and Teacher Knowledge, Religion Institution Islamic Country (IAIN) Tulungagung, Supervisor : **Dr. Sokip, M.Pd.I NIP 197104202000031004**.

**Keyword : Headmaster, Teacher Professionalism**

Context of this study is knowledge quality in certain institute suspended by leader in the certain institute is a headmaster. Headmaster have important role to forwarding the school that he lead. The fact that teacher still often need help in level up the skill in the school methode, media or administration readiness. In here headmaster role in level up teacher professionalism in Elementary School Sumberjati. There are effort that headmaster do in level up teacher professionalism later can made teacher professionalism more quality and the impact in knowledge quality in the Elementary School Sumberjati.

The formulation of this minithesis, (1) How headmaster effort in the level up teacher professionalism in Elementary School Sumberjati? (2) How the supporter factor headmaster effort in level up teacher professionalism in Elementary School Sumberjati? (3) How the obstacle factor in level up teacher professionalism in Elementary School Sumberjati? And the purpose of this research is to describe : (1) Headmaster effort in the level up teacher professionalism in Elementary School Sumberjati. (2) The supporter factor headmaster effort in level up teacher professionalism in Elementary School Sumberjati. (3) The obstacle factor in level up teacher professionalism in Elementary School Sumberjati Kademangan Blitar.

The methode use in the reasearch is qualitative description this reasearch use to describe, explain, and answer problem about phenomenon and incident that happening now. Tecnic of this research by observation, in depth interview, and documentation. While the analysis is data reduction, data presentation and verification of data. To check the valid result of this research by Credibility, Trasnferability, dependability, confirmability.

The result of this research is effort that headmaster do in level up teacher professionalism that is headmaster effort to build discipline like follow teacher founding, give motivation, give respect to teacher, and make climate condition. To level up teacher profesionalism there are effort factor between the human

fector energy, tool that adequate, build discipline, give motivation, give respect to teacher. Be sides the effort factor there are obstacle factor that is decrease motivation, decrease teacher attention in the development.

## الملخص

البحث العلمي تحت الموضوع " دور مدير المدرسة في تحسين محترف المعلم في المدرسة الابتدائية الحكومية سومبير جاتي كادمعان بالتار" كتبه اري نصف نهارين رقم القيد 1725143298. قسم تعليم معلم المدرسة الابتدائية, كلية التربية والعلوم التعليمية. الجامعة الاسلامية الحكومية تولونج اجونج. المشرف دكتور صاحب الماجستير. رقم القيد 1971042 04 20000310.

الكلمة الرئيسية : مدير المدرسة, محترف المعلم.

خلفية هذا البحث هي جودة التعليم في المؤسسة معلق بمديرها وهو مدير المدرسة. ل مدير المدرسة دور مهم في تقدم المدرسة. في الحقيقة, يحتاج المعلم الي المساعدة في تحسين الكفاءة مثل الطريقة, والوسيلة, والاستعداد الاداري. وها هو دور مدير المدوسة في تحسين محترف المعلم في المدرسة الابتدائية الحكومية سومبير جاتي. بدور مدير المدوسة في تحسين محترف المعلم يجعل محترف المعلم جودة ومؤثر الى جودة التعليم في المدرسة الابتدائية الحكومية سومبير جاتي.

مسائل البحث (1) كيف دور مدير المدوسة في تحسين محترف المعلم في المدرسة الابتدائية الحكومية سومبير جاتي كادمعان بالتار؟ (2) كيف العوامل المدافعة لدور مدير المدوسة في تحسين محترف المعلم في المدرسة الابتدائية الحكومية سومبير جاتي كادمعان بالتار؟ (3) كيف العوامل المانعة لدور مدير المدوسة في تحسين محترف المعلم في المدرسة الابتدائية الحكومية سومبير جاتي كادمعان بالتار؟ والغرض من هذا البحث هو الوصف على (1) دور مدير المدوسة في تحسين محترف المعلم في المدرسة الابتدائية الحكومية سومبير جاتي كادمعان بالتار. (2) العوامل المدافعة لدور مدير المدوسة في تحسين محترف المعلم في المدرسة الابتدائية الحكومية سومبير جاتي كادمعان بالتار. (3) العوامل المانعة لدور مدير المدوسة في تحسين محترف المعلم في المدرسة الابتدائية الحكومية سومبير جاتي كادمعان بالتار.

النوع من هذا البحث كفي ووصفي وهو البحث المستخدم لوصف, وشرح, واجابة الاسئلة عن ظاهرة الان. عملية جمع البيانات عن طريقة الملاحظة والمقابلة المتعمقة والوثائق. وتحليل البيانات عن طريقة الحد , وعرض البيانات , واختلاف. التحقق من صحة البيانات مع اختبار المصدقية , واختبار قابلية النقل , واختبار الاعتمادية , واختبار القابلية للتأكيد.

نتيجة البحث هي دور مدير المؤسسة في تحسين محترف المعلم منها تربية الاضباط كتنبيه تربية النعلم, والتشجيع, واعطاء الثواب, و خلق مناخ موات. دور مدير المؤسسة في تحسين محترف المعلم العوامل المدافعة منها تربية المعلم, والتشجيع, وحول الانسان, والوسائل المدافعة. وليس فيه العوامل المدافعة قط منها العوامل المانعة منها انخفاض ابتكار واهتمام المعلم على التطوير.